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Alcuni giorni fa l'ex sindaco Bertoncello ha rilasciato un' intervista al Gazzettino, venerdì 
11.09.09, nella quale auspicava la creazione in questo Comune di una "lobby" virtuosa per 
rilanciare l'economia, la finanza. Vorremmo far notare all'ex sindaco Bertoncello che se    
è stato sfrattato dal Comune, gran parte della colpa è sicuramente sua perchè finora ha 
applicato politiche suggerite da lobby? (brutta parola-quasi di stampo mafioso) che non 
facevano gli interessi della gente. Lo prova la lunga coda della nostra gente davanti       
gli Uffici Sociali. Inoltre non si capisce come mai l'ex sindaco Bertoncello con la sua 
coalizione non si sia accorto prima d'ora delle disastrate condizioni in cui si trova questo 
Comune.  
Nella appena passata campagna elettorale di giugno abbiamo fatto notare la debolezza    
di intenti delle due compagini al ballottaggio che secondo noi non avrebbero potuto 
conseguire dei risultati che garantissero autorevolezza di intenti programmatici per 
sviluppare diffusa ricchezza nel nostro territorio. 
Con il nostro programma elettorale volevamo la creazione di un "Nuovo Patto Sociale" 
sostenuto da persone locali di buona volontà ed il cui embrione si è già sviluppato.   
Dispiace notare che anche il PD, dopo essere stato bastonato ed  estromesso dal Palazzo 
incominci, così sembra, a scopiazzare il mio programma amministrativo-elettorale 
(www.dreonsindaco.com) con il quale si indicava la strada da percorrere per ridare vita a 
questo Comune e far sì che diventi un'area di riferimento invece di essere condannato, 
come lo è ora, a vivacchiare di contributi elargiti dai diversi Enti diventando così 
un'entità sociale satellite.   
I partiti hanno fallito!!!  Ho auspicato l'arrivo del Signor Commissario non tanto per 
distruggere il Comune di Portogruaro, ma perchè si faccia chiarezza sulla situazione 
che si è creata dopo il voto di giugno.  
L'apprensione con la quale si voleva evitare a tutti i costi il Signor Commissario non fa 
altro che portare acqua al mulino di tutta quella gente che pensa che molte cose 
verrebbero a galla dopo aver assistito alle vicende Carlin-Pigozzo e forse altre situazioni 
che dopo più di vent' anni di amministrazioni di sinistra, pensano, varrebbe la pena di 
essere attentamente esaminate. 
Siamo anche perplessi a seguito dell’espulsione dell’ex consigliere Artino Innaria 
dell’IDV. Situazione conosciuta e  preannunciata dai vertici provinciali e regionali dell’IDV, 
per quanto è dato capire dalla carta stampata, ma tenuta segreta per motivi elettorali?      
Gli elettori, come anche noi, chiedono chiarimenti in merito.   
Il fatto stesso poi che il Signor Ambrosio, coordinatore PD di Portogruaro, in un articolo 
pubblicato su  www.pdportogruaro.org  dichiari che si sarebbe tornati ad elezioni anticipate 
in concomitanza con le regionali del 2010 rafforza la convinzione che qui non si tratta        
di evitare l'arrivo del Signor Commissario "per il bene di questo Comune" ma solo di 
evitare il Signor Commissario per evitare presunte spiacevoli sorprese.    
Sarò presente alla prossima tornata elettorale. 
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